

[Texte]

the House, by the then Minister of Energy, Mines and Resources and the then Minister of Indian and Northern Affairs. That date was given in this document. The date of the document is 1976. Since no new production has come on since that date, whether or not you changed that date to January 1, 1980 would make no difference. So it has remained the same as it was in that green booklet.

Mr. Schellenberger: By "no new production", do you mean no actual oil or gas has moved out of the area? Surely there have been discoveries since then.

Mr. D. Crosby: When I say "production", I mean actual production; commercial production.

Mr. Waddell: The minister was quoted in *The Globe and Mail* of January 21, this year, that he was reconsidering the exemptions for Dome, Imperial, Gulf, and others in the Beaufort Sea. He said, to use his words, they were fields which, quote, were practically ready for production, end of quote. Is there anything in the bill that talks about fields practically ready for production or any—?

• 1005

Mr. D. Crosby: No, there is nothing in the bill that relates to that.

Mr. Waddell: I gather then, the minister is contemplating changing the bill.

Mr. D. Crosby: You would have to ask the minister.

Mr. Yurko: Mr. D. Crosby, through the chair, could you supply us with a detailed list of the companies holding an oil and gas lease, when they got it, how long the time is, how much they have extended on that lease thus far, in terms of the work, in terms of the dollar per acre they paid and so forth. I do not imagine that would be a very big list, as you have said, so I do not think we would have too much difficulty getting detailed information. I would also like to see the information in this other side, although that would be quite extensive and it might be difficult to put together. Is that right—the permits?

The Chairman: How large would this be—the first one that you have done, Mr. Yurko?—Mr. Yurko asked.

Mr. Yurko: With regard to oil and gas leases: How large a list would that be, when did they receive their leases, how long do they have to go, and how much money have they extended so far?

Mr. D. Crosby: I think we could do that for you, sir. I am not sure just how long it would take us, but we should be able to do that in a few days.

Mr. Yurko: Could I ask the chairman that this information on oil and gas leases be provided to the committee. I do not think the information on the right-hand side of that chart is that critical because the time elements are not very large, although I agree, Mr. D. Crosby said you can transfer to an oil and gas lease any time you wished. But if the information on

[Traduction]

ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources et le ministre des Affaires indiennes et du Nord de l'époque ont déposé ce document en Chambre. C'était dans ce document, daté de l'année 1976, que figurait la date que vous voyez ici. Puisqu'il n'y a eu aucune production nouvelle depuis, on pourrait changer la date pour mettre le 1^{er} janvier 1980 et cela ne ferait aucune différence. Ainsi, elle est restée la même depuis le dépôt du document vert en Chambre.

M. Schellenberger: Lorsque vous dites qu'il n'y a pas eu de production nouvelle, voulez-vous dire qu'il n'y a pas eu d'exploitation pétrolière ou gazifère dans cette région? Il y a certainement eu des découvertes depuis 1976.

M. D. Crosby: Lorsque je parle de production, je parle de production réelle, de production commerciale.

M. Waddell: Le 21 janvier de l'année courante, il a été rapporté dans le *Globe and Mail* que le ministre était en train de repenser la question des exemptions pour Dome, l'Impériale, Gulf et d'autres compagnies oeuvrant dans la mer de Beaufort. Pour reprendre ses propres mots, il a dit qu'il y avait des réserves prouvées qui étaient prêtes à être exploitées. Le projet de loi parle-t-il de gisements pratiquement prêts à être exploités ou ... ?

M. D. Crosby: Non, rien dans le projet de loi ne s'y rapporte.

M. Waddell: Je suppose donc que le ministre a l'intention de modifier le projet de loi.

M. D. Crosby: C'est au ministre qu'il faut le demander.

M. Yurko: M. Crosby pourrait-il nous remettre une liste détaillée indiquant les sociétés ayant des concessions de pétrole et de gaz naturel, la date à laquelle elles les ont obtenues, leur durée et le nombre d'années qui restent, ainsi que ce qu'elles ont versé par acre, notamment. La liste n'est sûrement pas très longue, comme vous l'avez dit, de sorte que nous n'aurons pas beaucoup de mal à obtenir des renseignements précis. Je voudrais également avoir des renseignements sur ce qui est indiqué à droite sur votre diapositive, bien que cela puisse être très long et difficile à rassembler, n'est-ce pas? ... les permis?

Le président: M. Yurko vous a demandé quelle pourrait être l'importance de cette première liste.

M. Yurko: En ce qui concerne les concessions de pétrole et de gaz naturel: quelle serait la longueur de la liste? Quand ont-ils obtenu ces concessions, combien de temps leur reste-t-il et combien d'argent ont-ils dépensé jusqu'à présent?

M. D. Crosby: Je crois que nous pourrions faire cela pour vous, monsieur. J'ignore exactement combien de temps cela nous prendrait, mais quelques jours devraient nous suffire.

M. Yurko: Je demande au président que ces renseignements sur les concessions de pétrole et de gaz naturel soient communiqués au Comité. Je ne crois pas que les renseignements figurant à droite de ce graphique soient tellement déterminants dans la mesure où les facteurs temps ne sont pas tellement nombreux, bien que je sois d'accord avec M. D. Crosby qui a